

Dang Dinh Bach, Viêt-Nam

Avocat spécialisé dans les questions environnementales, Dan Dinh Bach consacre sa vie à améliorer la santé et les conditions de vie de la population vietnamienne et à la protéger des dangers de la pollution et du changement climatique.

Son organisation, le Law and Policy of Sustainable Development Research Center (ou LPSD, littéralement « Centre de recherches sur le droit et les politiques relatifs au développement durable »), a été la première au Viêt-Nam à intenter une action en justice contre le gouvernement et des entreprises pour de graves violations en matière d'environnement et de santé publique. Elle combat notamment les utilisations illégales de pesticides et les risques accrus de cancer provoqués par la pollution industrielle.

Ce ne sont que quelques exemples du travail essentiel que réalise l'organisation. Grâce aux campagnes publiques et aux formations dispensées, elle sensibilise les communautés, les aide à comprendre leurs droits, et leur donne les moyens de faire face à de puissants intérêts économiques et politiques pour protéger leur bien-être social, économique et environnemental.

Tout a changé lorsque Bach a été arrêté le 24 juin 2021. Son fils nouveau-né n'avait alors que deux semaines. Bach a été emprisonné et le LPSD a été contraint de

MODÈLE DE MESSAGE

Cher Bach,

Des sympathisant·e·s du monde entier vous envoient, à vous et à votre famille, des messages d'encouragement. Votre travail significatif rend notre planète plus sûre et plus vivable. Nous vous remercions pour vos efforts. Nous vous souhaitons de rester en bonne santé et de persévérer dans vos idéaux.

Cher Bach, Je vous souhaite paix et résilience dans votre combat. Les sympathisant-e-s du monde entier veillent toujours sur vous.

PUBLIEZ VOTRE MESSAGE SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX ET IDENTIFIEZ :

INSTAGRAM: @amnistie_canadafr TWITTER / X: @AmnistieCA FACEBOOK: @AmnistieCA_

mots-clics: #FreeBach, #W4R24

fermer. Il a été accusé d'« évasion fiscale » puis condamné à cinq ans de prison, à l'issue d'un procès considéré comme inéquitable par des expert·e·s des Nations unies. Le tribunal a refusé d'entendre sa défense et le procureur n'a présenté aucun élément de preuve. La femme de Bach n'a pas été autorisée à assister aux procès « publics » de son mari.

Depuis 2021, pas moins de cinq militant-e-s luttant en faveur de l'environnement et de la justice climatique ont été accusés d'évasion fiscale, une tactique utilisée par les autorités vietnamiennes pour réduire au silence les voix de plus en plus nombreuses appelant le gouvernement à prendre ces problématiques au sérieux.

Bach devrait pouvoir poursuivre son travail de soutien auprès des communautés qui lui tiennent à cœur. Au lieu de cela, il est emprisonné et contraint d'endurer des conditions de détention déplorables. Son état de santé s'est dégradé et il a été harcelé par des membres du personnel pénitentiaire. Il n'a pas revu son jeune fils depuis son arrestation.

Envoyez des messages de soutien et d'espoir à Dang Dinh Bach.



AIDEZ BACH À GARDER ESPOIR

Montrez à Bach qu'il n'est pas seul en lui envoyant vos messages et dessins d'amitié et d'espoir.

ADRESSE

Dang Dinh Bach Prison No. 6 R684+GPV, H15 Road Thanh Chuong District Nghe An Province 460000 Viêt-Nam

FACEBOOK: www.facebook.com/dang.d.bach MOTS-CLICS: #StandWithBach, #FreeBach,

#W4R24

Image recto : © DR

Décembre 2024

Index AI: ASA 41/8123/2024 French